



Une nouvelle Newsletter consacrée au fédéralisme suisse

KLARA GROSSENBACHER, MLaw

L'année passée a vu s'écrire un nouveau chapitre de la longue histoire des relations entre l'Institut du Fédéralisme (IFF) et la Fondation *ch* pour la collaboration confédérale. Au nombre des nouveautés prévues, l'Institut du Fédéralisme va permettre à un large cercle de personnes intéressées de prendre connaissance du résultat de ses recherches scientifiques dans le domaine du monitoring du fédéralisme, et cela grâce à une *Newsletter trimestrielle*.

Du point de vue du contenu, cette nouvelle Newsletter abordera les discussions relatives au fédéralisme tel qu'on les croise dans les domaines scientifiques ou dans les médias, et elle s'étendra de l'analyse d'arrêts des tribunaux jusqu'aux questions de principe touchant à une organisation de type fédérale, en passant par tous les aspects législatifs relevant du fédéralisme.

Le but poursuivi par l'Institut est d'offrir aux lecteurs et lectrices intéressé-é-s, à la fois régulièrement et de manière très claire, la réponse à des questions d'actualités, mais également des informations plus fondamentales, et de les rendre attentifs aux nouveaux domaines de la recherche ainsi qu'aux dernières tendances en termes de développement.

De son côté, la traditionnelle Newsletter de l'Institut qui présente les scrutins qui se déroulent dans les cantons et qui est envoyée lors de chaque week-end de votation poursuit son existence. Elle continuera d'informer ses destinataires sur tous les sujets abordés lors des votations ainsi que sur leurs résultats.